

Mannheim

Kita-App in Erprobung

[12.04.2019] Die Stadt Mannheim hat eine Kita Info-App entwickeln lassen, die nun in zunächst zwölf Einrichtungen getestet wird.

Die Stadt Mannheim erprobt in zunächst zwölf städtischen Tageseinrichtungen ihre neue Kita Info-App. Der Vorschlag, eine digitale Plattform für die städtischen Kindertageseinrichtungen zu entwickeln, war dem Fachbereich Tageseinrichtungen für Kinder im vergangenen Jahr vom Stadtelternbeirat (STEB) unterbreitet worden.

Mithilfe der App sollen Eltern künftig schnell und unkompliziert wichtige Informationen aus dem Kita-Alltag erhalten. Für die Tageseinrichtungen soll durch die Kita-App die Kommunikation mit den Eltern vereinfacht werden.

Wie die Stadt Mannheim mitteilt, können sich die Eltern ab Mai dieses Jahres zur Nutzung der Kita-App anmelden. Ende des Jahres soll der Modellversuch in den zwölf Einrichtungen ausgewertet werden.

Bewährt sich die App, soll sie bis Herbst 2020 sukzessive in allen 53 städtischen Kindertageseinrichtungen eingeführt werden.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kita-Lösungen, Mannheim